

## BEM FEB UNAIR Gelar Job Fair, Fasilitas Lulusan Berkarir di Perusahaan Impian

Achmad Sarjono - [SURABAYA.INDONESIASATU.ID](http://SURABAYA.INDONESIASATU.ID)

Sep 24, 2022 - 15:40



*Wakil Dekan 1 FEB UNAIR membuka rangkaian acara Job Fair 2022 bersama ketua pelaksana dan perusahaan yang berkontribusi.*

SURABAYA – Setelah lulus dari kuliah, setiap mahasiswa pasti berpikir untuk bekerja. Mendapat pekerjaan sesuai dengan minat dan bakat adalah impian semua mahasiswa. Apalagi mendapat pekerjaan di perusahaan yang diidamkan sejak lama. Guna memfasilitasi hal tersebut, BEM Fakultas Ekonomi dan Bisnis

UNAIR menyelenggarakan Job Fair dan Walk In Interview pada Kamis (22/9/2022) di Aula Fadjar Notonegoro.

Kegiatan tersebut merupakan rangkaian acara puncak dari Career Day 2022. Hadir sejumlah 12 perusahaan yang ditujukan untuk mahasiswa dan alumni FEB UNAIR.

Ketua pelaksana kegiatan Galang Jaisy Sayyidina mengatakan, kegiatan tersebut bertujuan untuk mengenalkan berbagai bidang pekerjaan dan memwadhahi para mahasiswa semester akhir, fresh Graduate, maupun alumni FEB UNAIR. Harapannya, mereka mendapatkan kesempatan berkarir di perusahaan yang mereka inginkan dan dapat mengenal berbagai bidang industri pekerjaan.

Galang juga mengungkapkan bahwa Job Fair tahun ini berbeda dengan tahun-tahun sebelumnya. Pada Job Fair tahun ini perusahaan disediakan booth untuk memberikan informasi mengenai lowongan pekerjaan yang ditawarkan. Selain itu, mahasiswa dan alumni bebas memilih perusahaan dan posisi pekerjaan yang ditawarkan. Dalam acara itu juga terdapat walk in interview. Terdapat proses wawancara yang dilakukan perusahaan untuk merekrut kandidat dalam waktu singkat.

Sementara itu, Gusti Ken'o Ramadewa mahasiswa semester tiga FEB UNAIR antusias mengikuti kegiatan tersebut. Ia tertarik mengikuti acara tersebut lantaran banyak perusahaan besar yang berpartisipasi.

“Job kali ini turut mengundang minat saya untuk hadir, karena banyaknya perusahaan besar yang berpartisipasi seperti Bank Mandiri, Ciputra, Bank BRI,” ucap Gusti.

Selain itu, Gusti juga mengungkapkan harapannya agar acara ini dapat terlaksana secara rutin karena sangat membantu mahasiswa mengenal dunia kerja dan mendapatkan pekerjaan impian.

“Semoga acara ini dapat terlaksana secara rutin karena sangat membantu mahasiswa serta pencari kerja. Terima kasih kepada panitia karena telah mengadakan acara yang keren seperti ini,” ucap Gusti. (\*)

Penulis : Muhammad Ghufon Ariawan

Editor : Binti Q. Masruroh